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本报讯 现下数码相机越来越普及，人们
也习惯于用相机定格身边的事物。而书店里
也出现了手持数码相机的“照书族”，看见自己
需要的书籍，一阵闪光灯后将需要的文字图片
全部照到手，不用花一分钱。

记者走访了市内几家较大的书店发现，每
家书店里都有站着看书的人，而在书店的角落
里，也有拿着相机或手机的顾客在给书拍照。
看见有店员来时，“照书族”便收起工具，匆匆
离开。一位“照书族”李小姐对记者说：“我学
的是艺术设计，这类的书特别贵，一本就要好
几十，有的甚至都好几百，我们这些学生族哪
有钱来买啊，只能照下来看了。”“有时一下午
还要跑好几个书店才能把需要的资料全部照
到手，有些态度不好的店家还会把我赶出去，
态度非常恶劣。”另一位“照书族”王先生对记
者说道。

据书店里的老板介绍，自从数码相机和

手机普及后，来书店里照书的人也越来越多，
虽然书店对这种变相“蹭书”的做法非常反对，
但也只能在发现时加以劝阻，并没有什么更好
的办法。“这些‘照书族’影响了我们的销售量，
有些书籍因为被翻看的次数多了变得很旧，根
本卖不出去，甚至有时还会和顾客产生一些摩
擦，影响很不好。我们以后会在书店里的显眼
角落写出‘禁止拍照’的标志，也希望来买书的
顾客自觉一些，不要照书。”

（特约记者 王辉 实习记者 杨琳）

书店里悄现“照书族”

本报讯 近日，喜闻历时长达6月
密训，由中国对外演出公司的总教练邓
佑峰主演的《太极星云》将在（北京）世
纪剧院拉开全球巡演的序幕。邓佑峰
在剧中扮演主人公马奇并出色地完成
了密训任务。

据了解，邓佑峰出生在滕州市大坞
镇邓庄村，任滕州市曹庄艺术中心武术
教练。《太极星云》是中国对外文化集团
公司继《时空之旅》后，按照“中国元素，
国际制作”理念推出的又一部崭新力
作。与《时空之旅》不同，《太极星云》以
全球年轻群体为目标观众，更注重全球
市场的运作和推广。该剧情幽默轻松，
悬念迭出，多媒体特效瞬息万变，中国
鼓与太极一动一静，节奏与肢体动作相
互呼应，生动诠释了中国太极文化对能
量平衡的深刻理解，史无前例地将中国
传统功夫和幻化绚丽的音乐律动完美
融合在一起，带给观众一个前所未有的
视觉盛宴，让观众感悟每个人心中自己
的“永恒太极”。

时尚传奇舞台剧《太极星云》将会
带给观众一个前所未有的娱乐体验。

《太极星云》是对生命的领悟和颂扬，其
灵感来自于中国古典太极哲理，太
极——即人与万物生灵之间和谐平衡
的关系，衡则永恒，生生不息。

该剧讲述了一位太极大师对“平
衡”的追寻历程。他在幻化无常、自然
为尊的太极世界里，孜孜追求极致平衡
境界，从而引发的一次“平衡”之法失而
复得的故事……《太极星云》用意识流
手法讲述了主人公马奇在自己的意象
世界里追求平衡、最终达到心念合一的
故事。舞台上每个演员都是马奇的化
身，他们代表了马奇性格和情绪的不同
侧面，也象征着马奇身体内不同方向的
能量。

全剧通过现代舞蹈、功夫、打击乐
器、3D 特效及幽默互动，悬念迭出，像
一部真人版超现实电玩《铁拳》，将带给
观众一个亦庄亦谐、经验之中意料之外
的震撼体验。

该剧由加拿大世界一流创作团队
担纲创意、执导。艾瑞克曾担任温哥华
APEC会议大型文艺晚会总监、曾执导
伊斯坦布尔足球场开幕式、2005 年蒙
特利尔水上运动锦标赛闭幕式等。他
成功导演了《Era-时空之旅》至今仍久
演不衰。

《太极星云》将于 12 月 13 日至 15
日在世纪剧院拉开全球巡演的序幕，北
京首演结束后，《太极星云》将前往上海
等地巡演，并于 2014 年初赴欧洲及美
洲等地区巡回演出。

日前记者电话采访了正在北京集
训的邓佑峰，他高兴地告诉记者：“我很
荣幸在《太极星云》中参演主人公马奇
这个角色，对于我来说是一种挑战更是
一种机遇。我通过武术动作的肢体语
言，描述了这位大师通过多年的训练不
断地寻找平衡，从而达到内心世界的平
衡。我一定演好这个角色，为太极的传
承作出积极的贡献。”

（记者 侯志龙）

邓佑峰主演的《太极星云》
将在（北京）世纪剧院拉开全球巡演的序幕

毕业后干什么？这是许
多毕业生所迷茫的事情。在
就业形势严峻的今天，多数人
在抱怨声中茫然失措，有的甚
至害怕离开校园。然而有这
样一部分人，他们在学校时就
开始为自己的梦想打好了基
础，毕业后在人生的道路上开
始真正的“起航”。孟子豪就
是这样的寻梦者。

孟子豪，1988 年出生在
滕州的一个平凡家庭里,10岁
的时候，他被市体校散打教
练看中，开始学习散打，正
是这个选择，改变了他。高
中毕业后，散打成绩出色的
他被保送到西安体院。初入
大学的孟子豪并不像其他大
学生一样。“习武之道，修心
为上”，多年的习武，让他的
身心有了质的飞跃,18 岁的
他，也少了许多同龄人的毛
躁，相对成熟了许多。当刚
刚踏入大学的人们还沉浸于
大学的自由与欢乐中时，孟

子豪已经利用课余时间，到
学校附近的健身房开始兼职
散 打 教 练 ， 这 一 干 就 是 两
年。两年来，在健身房结识
了不少志同道合的朋友，于
是在大三那年，他们决定创
业，开了个多功能健身房，
自己做老板。

大学毕业后，漂流在外多
年的孟子豪也愈发的想家，
2011 年夏天，在经过多次思
想斗争后，孟子豪终于决定将
自己在健身房的股份卖给另
外一个朋友，回到了家乡。回
家后孟子豪立刻就开始寻找
商机。他发现滕州的健身房
很多，但并没有一所高档的台
球厅，正好他在从前的健身房
跟朋友学过打台球，并且非常
的热衷于台球，于是决定在滕
州开办一所高档台球厅。

通过多次去各地考查，孟
子豪发现目前国内最专业的
台球品牌归“球动力”俱乐部
所属，他立刻联系了总公司，

决定加盟。同年11月，“球动
力”台球俱乐部在滕州龙泉广
场美食城正式成立了。

到现在，俱乐部已经成立
1 年多了，每天前来打球的也
络绎不绝，谈起感受时孟子豪
说：“刚开始时我经常忙到半
夜两三点钟。但父母非常支
持我，这也是对我最大的鼓
励。现在在店内虽然有一些
服务员，但我经常亲自为顾客

摆球，陪他们打球，也结识了
不少朋友。下一步我打算举
办一些比赛，把台球真正的推
广出去。”

当采访结束时，孟子豪想
对欲创业的年轻朋友说：“我
们年轻人的灵魂里都装着梦
想，无论是孤单行走还是结伴
而行，每个脚印都应该坚实而
有力量，让我们张开青春的羽
翼，向着梦想扬帆起航吧。”

青春飞扬 梦想起航
—孟子豪小记

特约记者 金亮

本报讯 搬进新房，换了新电脑，本是
值得高兴的事情，可是家住滕州市问天小区
三期的马先生却怎么也高兴不起来，原来是
家里宽带让他闹心不已。

宽带没得选 住户怨声连连

12 月 12 日，市民马先生来电称，他所
居住的问天小区三期的宽带被铁通公司垄
断，自己本拥有选择其他宽带的权利却无
法行使。马先生说：“我是最近才搬过来
的，本来以为搬了新家，换了新电脑，以
后不上班的时候就能好好地打游戏了，可
谁曾想这个小区里只能装铁通的宽带。后
来我心想装就装吧，凑合着用就是了，可
是一下午居然能掉线五六次，根本不能正
常使用。”另一位业主刘先生说：“这个小
区只能装铁通宽带，其他的宽带根本不让
进来。假如铁通的网速好的话也就罢了，
但问题是慢的像乌龟一样。”说罢，刘先生
叹了一口气，点起一支烟。

记者在问天三期的 QQ 群了解到，几乎
所有的住户都对铁通宽带不满，有人戏称
说：“自从用了铁通宽带，我彻底戒除了

‘网瘾’，妈妈再也不用担心我的学习了。”
还有人说：“现在都说权力在人民的手中，
但是真正行使起来却处处碰壁，连区区选
择宽带的权利都没有。”甚至有人表示，等
宽带到期后，就不打算再续费了，用起来
不够生气的。针对此问题，记者致电了铁
通公司，工作人员却以不知道为由拒绝回
答。

物业表示“不干涉”

记者来到物业，当问起这个问题的时
候，一位负责人说：“这个小区确实只能用铁
通宽带，但业主要是有办法装其他的宽带，
我们也绝不干涉。”

但是实际情况呢？记者联系了其他的宽
带公司。某宽带公司的一位工作人员告诉记
者，问天三期可能是物业与进线商（铁通公司）
签订了独家限制协议，因此只在小区内设立了
铁通的线路和端口，限制其他宽带公司进入小
区。而业主假如想使用其他宽带则会由于在
小区内没有进线，所以根本无法使用。物业所
说的，只要业主有办法装其他的宽带，他们就
绝不干涉，也就无从说起了。

据了解，小区宽带垄断现象在我市早已
普遍存在。家住滕州金孔府小区的秦女士告
诉记者，她已经在这里住了十年了，从最初
搬进去的时候就只有铁通宽带，一直到现
在。由于网速实在是不敢恭维，业主们曾多
次找物业要求换宽带，但是物业一直以“没
有端口”为由，拒绝了。

在小区布宽带线，对运营商来说是多了
一个庞大而又稳定的客户群。为此，一些宽
带运营商经常会和物业、开发商合作，排斥
其他宽带运营商进入。但我国《物权法》第
七十条规定,业主对建筑物内的住宅、经营性
用房等专有部分享有所有权，对专有部分以
外的共有部分享有共有和共同管理的权利。
小区的配套通信设施属业主共用设施,业主有
权自主选择。 （特约记者 金亮）

小区宽带难选择 业主权利无处使

本报讯 近日，滕州市姜屯司法所成功调
解了一桩兄弟因建房反目的案件，俩兄弟和
好如初。

某村王氏兄弟的父亲在村东头有宅基地
一处，父亲去世后，老人的大儿子在国土、
建房办等单位办理相应手续，取得了宅基地
使用权。后由于村里统一规划，此处宅基地
化为村道路，经村“两委”开会研究，另辟
一处新宅基地给老人的大儿子使用。在村委
会实际交付新宅基地之前，老人的二儿子就
已经在新宅基地上建了地圈梁准备建房。从
此，兄弟俩反目成为仇人。

姜屯司法所得知情况后，积极抽调经验
丰富的干警去给哥哥做工作：自己虽然拥有

老宅基地的合法使用权，但弟弟已经在新宅
基地上建地圈梁，也不能无视亲情给其推
倒。同时对弟弟进行劝解：哥哥已经取得老
宅基地的使用权，所以弟弟对新宅基地没有
使用权。先后经过组织三次当事人约谈后，
最终由村委会出面，姜屯司法所充当第三方
见证人，兄弟俩达成调解协议，双方同时自
愿放弃新宅基地的使用权，将新宅基地交还
村委会另行处置。村委会在下一次宅基地划
分时，按照一户一宅的规定合情合理合法地
给兄弟俩分配宅基地使用权。兄弟俩关于建
房产生的宅基地纠纷得以解决，也渐渐开始
亲情上的来往。

（通讯员 李颖）

兄弟建房反目 司法调解言和

本报讯 近日，市民杨女士向本报反映：
“每次我在学院路安居小区公交站等车时，总
会看到许多人随地吐痰，地上痰迹斑斑，有时
甚至连落脚的地方都没有，非常影响市容，真
是太不文明了！”

12月17日，记者在市人民医院公交站点
看到，站牌附近有20多名等车的乘客，有几名
男子每过一两分钟就会往地上吐一口痰，在等
车的短短几分钟里，他们已经吐了十几次，根
本不在乎旁人的感受。在站牌附近约20平方
米的范围内，记者粗略数了一下，地上的新旧
痰迹足有50多处，到处痰迹斑斑，而且有些已
经冻成了冰，看着十分恶心。记者又走访了善

国路、火车站等几个较大的公交站点发现，在
不少站点都能发现随地吐痰的人。

采访中，市民王女士说：“等车时看着地上
的痰非常恶心，公交站点也是公共场所，希望
大家都自觉一些，顾忌一下别人的感受。”有些
市民建议能否在公交站点处放置一些痰桶，还
有的建议加大宣传和处罚力度，遏制随地吐痰
的恶习。一些环卫工人告诉记者：“打扫痰迹
既恶心又费事，有时一个站点要打扫好长时
间，费时又费力。现在天气越来越冷，有时痰
会冻上，打扫起来就更麻烦了，有的市民在我
们打扫时还会吐痰，我们也没办法。”

（特约记者 王辉 实习记者 杨琳）

公交站成痰迹重灾区 个别人素质亟须提高

本报讯 如果餐巾纸质量确实不好，颜色
发黄，还充斥着刺鼻的味道。你会感觉怎么
样？“太恶心了，都差点把吃进去的吐出来。”市
民杨女士拨打本报热线电话说：“在步行街一
家小吃店就餐时，店家提供的餐巾纸有股怪
味，看起来很不干净，不能放心使用。”

随后，记者来到这家小餐馆时，发现店家
提供的餐巾纸质量确实不好，颜色不仅有点发
黄，而且还充斥着刺鼻的味道。这些餐巾纸有
的被放在没有标识的塑料袋里，有的则是随便

放在桌子上，方便顾客使用。由于餐巾纸是免
费提供的，所以有些顾客为了方便，会主动要
求使用。像这样的情况，很多餐馆都有。随
后，记者又拨打了卫生部门的电话，了解到，劣
质的餐巾纸含有大量细菌，如果用来擦手擦
嘴，细菌很有可能会被带入体内，危害身体
健康。并提醒广大市民，为了您和家人的身体
健康，在一些小餐馆就餐时最好随身携带纸
巾，不要为了方便，使用劣质的餐巾纸。
（特约记者 王辉 实习记者 杨琳 程明义）

劣质餐纸让人忧


